
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

11月　ロータリー財団月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

結婚記念祝例会
“My One And Only Love”
　　　　　 　　　　　お二人の和を大切に

会長挨拶 福井 敬 会長

乾杯の挨拶 青木 公貞 会員

演奏者紹介 山本 光伸 ニコニコ委員長

　ジャズシンガーの琳佳rikaさんは、サックス奏者の
お兄さんのステージに出演したことがきっかけで、本
格的にジャズシンガーとしてプロ活動を始められまし
た。2014年にはボイストレーニング教室と歌声喫茶
を兼ね備えた自身の店「cafe salon扉」を開業。豊橋
を中心に、歌を通して多岐に渡るフィールドで活躍さ
れ、福井会長が主催する豊橋マンデーナイトジャズ
オーケストラのボーカリストも務められています。

結婚記念会員紹介 山本 光伸 ニコニコ委員長

　長坂正樹会員、絵美様がご結婚されたのは、2008
年５月11日。結婚15年目、銅婚式になります。奥様
は大学野球部時代の対戦相手のマネージャーで、学生
の頃は遊びに行く程度でしたが、社会人になり偶然電
車の中で再会し、お付き合いがスタートしたとのこと
です。長坂会員が海外勤務となったため、婚前旅行と
して、メキシコのカンクンに行かれたとのこと。海外
勤務帰国後に沖縄で式を行い、新婚旅行は沖縄の島巡
りをされたそうです。15年を振り返って、子供が様々
なことにチャレンジし、成長が窺えることが二人に
とって嬉しいこととなっているそうです。長坂会員か
ら奥様へ「子供が大きくなったら、また海外旅行に行

（通算3563回）例会
令和５年11月２日

第 回17 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

後列左から  山本 光伸 ニコニコ委員長、琳佳 様
前列左から  中村 典司会員、中村 雅美 様、福井 敬 会長、長坂 正樹 会員

　ある調査によると、現代は３組に１組が離婚すると
言われています。また、厚生労働省の人口動態統計月
報年数の概況によると、結婚２年目での離婚が最も多
く、それが十数年続いているそうです。そして、結婚
５年未満は「魔の期間」といわれ、５年未満での離婚
は約３割を占めているようです。離婚の原因として一
番多いのは「性格の不一致」です。これは男女共に共
通しており、生まれも育ちも違う二人が一つ屋根の下
で過ごしていくことの難しさが伺い知れます。
　ここにいらっしゃる銅婚式、銀婚式を迎える皆さん
は、魔の期間である５年を軽々と乗り越えた理想の夫
婦像を具現化した方々ではないでしょうか。
　ただし、こんな統計もあります。既婚シニア層に対
して「老後も一緒に暮らしたいと思うか」と聞いたと
ころ「そう思う」と答えた男性は87.9%、女性は83％
でした。また「生まれ変わっても今の配偶者と結婚し
たいか」の問いに「はい」と答えたのは、男性が
72.5％に対して、女性は56％だったそうです。ここに
いる男性陣は、来世でも一緒になりたいと思ってもら
えるように、今からでも配偶者の方に一生懸命尽くす
ことをおすすめいたします。銅婚式、銀婚式を迎える
皆さま、本日は本当におめでとうございます。

ニコニコ委員会  担当

次年度理事・役員候補者発表 福井 敬 会長

　次年度の役員・理事候補者として紅林友昭会長エレ
クトより、以下の方々の推薦がありましたので発表さ
せていただきます。

こう」とメッセージをいただいています。奥様がご主
人の自慢できるところは「何事にもチャレンジすると
ころ、頼りがいがあるところ」だそうです。「身体を
壊さないように。暫く豊橋にいられるようにしてくだ
さい」とメッセージをいただいています。それでは、
長坂会員からご挨拶をいただきたいと思います。
　（長坂会員挨拶）本日妻は残念ながら参加できませ
んでしたが、この様な形でお祝いしていただいたこと
を喜んでいました。今後も末永く仲良くやっていきた
いと思います。ありがとうございました。
　続いて、中村典司会員、雅美様がご結婚されたの
は、1998年３月20日。結婚25年目、銀婚式になりま
す。お二人は、中村会員のおばさんからの紹介で出会
うことになりました。新婚旅行はグアムで、お互いの
両親親族友人の中で式を挙げたそうです。25年を振り
返って、家族みんなでキャンプへ行ったことが印象に
残っているそうです。奥様がご主人の自慢できるとこ
ろは「公平なところ」だそうです。それでは、中村会
員からご挨拶をいただきたいと思います。
　（中村会員挨拶）この25年は、あっという間でし
た。至らないところもありますが、サポートをしてく
れる人がいるおかげで、しっかり仕事が出来ていると
感じています。本日はありがとうございました。

副会長　　 ：岡田 直樹 　　会員　　　　幹　事　　 ：青木 良浩 　会員
会　計　　 ：大塩 啓太郎 　会員　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.  　 ：髙須 博久 　会員
次年度会長 ：井川 和英　　 会員　　　　理　事　　 ：山本 貴浩 　会員
理　事　　 ：中根 研一 　　会員　　　　理　事　　 ：伊藤 恭三 　会員
理　事　　 ：笠原 元樹 　　会員　　　　理　事　　 ：金子 幸義 　会員
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■銅婚式長坂会員と銀婚式中村会員、本日はおめでとうご
ざいます。琳佳さん、本日の演奏楽しみにしています

　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事
■銅婚式、銀婚式を迎えられた皆さん、誠におめでとうご
ざいます。本日の例会を担当させていただきます

　岩瀬 清 Ｓ.Ａ.Ａ.　山本 光伸 ニコニコ委員長
■この様なお目出たい日にお祝いの乾杯の発声をさせてい
ただきます　　青木 公貞 会員

■結婚25年をお祝いいただきありがとうございます。今後
ともよろしくお願いします　　中村 典司 会員

■銅婚式をお祝いしていただき、ありがとうございます。
本日、妻が参加できず申し訳ございませんでした

　長坂 正樹 会員
■無事銀婚式を迎えることができました。これからも二人
で協力して元気に過ごしていきたいと思っています。本
日、欠席となり大変申し訳ありません。ご準備いただい
た皆さま、ありがとうございました　　宮本 順子 会員

■中村典司会員、雅美さん、長坂正樹会員おめでとうござ
います。ロータリーで結婚祝をしてもらえて羨ましいで
す。僕も金婚式まで妻と仲良く生きていられるようにお
酒を控えてがんばります　　伊藤 健一 クラブ運営委員長

■次年度役員・理事候補者を推薦させていただきました
　紅林 友昭 会長エレクト
■年末家族会のPRをさせていただきました。多くの皆さま
のご参加をお待ち申し上げております

　井口 貴嗣 親睦活動委員長
■10月21日の表浜海岸清掃にご参加いただきました皆様、
ありがとうございました。当日は、ローターアクト、イ
ンターアクトの会員を含めて60人の方にお集まりいただ
きました。11月11日は朝倉川植樹メンテナンスです。引
き続きご協力をお願いします　　柳原 茂 社会奉仕委員長

■10月27日（金）ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペ2023に
出席しました。地区高山財団委員長率いる財団メンバー
が企画運営され酒井ガバナーの下、豊田カントリークラブ
にて総勢117名が参加し、豊橋から佐々木会員、岩瀬会
員、井上会員が参加しました。残念ながら賞には該当しま
せんでしたが、地区ポリオ寄付達成率を上げる為、皆さん
の頑張っている姿を拝見しました

　佐々木 利政　岩瀬 清　井上 泰宏　各会員
■10月29日（日）秋晴れの中、豊橋ＲＣ第２回親睦ゴルフ会が
開催されました。グランドシニア、シニアの部優勝、井上泰
宏会員。準優勝、佐々木利政会員。一般の部優勝、小林敏
博会員。準優勝、長坂正樹会員が入賞されました。おめで
とうございました。皆さんお疲れさまでした

　豊橋親睦ゴルフコンペ参加者一同
■豊橋市国際交流協会主催で11月12日（日）にemCAMPUS
で開催される「とよはしインターナショナルフェスティ
バル」のＰＲをさせていただきました　　佐藤 裕彦 会員

■秋の褒章で、黄綬褒章を受章することになりました。たい
へん光栄なことと思っています。明治７年の創業より教科
書供給業務にたずさわってきました。皆さまのご指導と
ご支援のおかげと深く感謝申し上げます。社員も家族も
喜んでくれました（三代に渡っての受章とのことです）

　髙須 博久 会員
■髙須博久さんの黄綬褒章受章、誠におめでとうございます
　清水 良彦   宮田 正人   鈴木 良昌   冨田 佳央   柳原 伸行
　縣 政行　松坂 良太　牧野 渉　紅林 友昭　青木 良浩
　岡村 正造　佐藤 裕彦　各会員
■先週のガバナー公式訪問で出席報告をさせていただきま
した（前回分）

　杉田 洋 出席委員長
■10月24日、テレビ愛知の番組「私の一冊」に出演しまし
た（前回分）　　神野 吾郎 会員

■おめでたい例会で、ニコニコの発表をさせていただきま
した　　縣 政行 ニコニコ委員　　　　　　　    （順不同)

誕生祝い

ニコニコBOX 縣 政行 ニコニコ委員

中村 雅美 様
米山奨学生　ブレンテグシ エンフバヤスガラン 君
ジャズシンガー　琳佳 様

　長坂正樹会員、絵美様がご結婚されたのは、2008
年５月11日。結婚15年目、銅婚式になります。奥様
は大学野球部時代の対戦相手のマネージャーで、学生
の頃は遊びに行く程度でしたが、社会人になり偶然電
車の中で再会し、お付き合いがスタートしたとのこと
です。長坂会員が海外勤務となったため、婚前旅行と
して、メキシコのカンクンに行かれたとのこと。海外
勤務帰国後に沖縄で式を行い、新婚旅行は沖縄の島巡
りをされたそうです。15年を振り返って、子供が様々
なことにチャレンジし、成長が窺えることが二人に
とって嬉しいこととなっているそうです。長坂会員か
ら奥様へ「子供が大きくなったら、また海外旅行に行

岡村 正造 出席委員出席報告

当日出席者　68名
総会員数 112名

計算会員数　99名中31名欠席
出席率  68.69%

例会予定

11月９日（木）休会
11月16日（木）卓話「財団をクラブ活性化に」

本日のゲスト

ソングリーダー 渡部 茂久 会員歌

「君が代」
「奉仕の理想」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．ガバナー事務所より、ガバナー公式訪問のお礼状
が届いています。

２．ロータリー誌が届いています。
３．次週９日は、例会休会となります。
４．例会終了後に４階グリーンルームにて理事会を開
催します。

こう」とメッセージをいただいています。奥様がご主
人の自慢できるところは「何事にもチャレンジすると
ころ、頼りがいがあるところ」だそうです。「身体を
壊さないように。暫く豊橋にいられるようにしてくだ
さい」とメッセージをいただいています。それでは、
長坂会員からご挨拶をいただきたいと思います。
　（長坂会員挨拶）本日妻は残念ながら参加できませ
んでしたが、この様な形でお祝いしていただいたこと
を喜んでいました。今後も末永く仲良くやっていきた
いと思います。ありがとうございました。
　続いて、中村典司会員、雅美様がご結婚されたの
は、1998年３月20日。結婚25年目、銀婚式になりま
す。お二人は、中村会員のおばさんからの紹介で出会
うことになりました。新婚旅行はグアムで、お互いの
両親親族友人の中で式を挙げたそうです。25年を振り
返って、家族みんなでキャンプへ行ったことが印象に
残っているそうです。奥様がご主人の自慢できるとこ
ろは「公平なところ」だそうです。それでは、中村会
員からご挨拶をいただきたいと思います。
　（中村会員挨拶）この25年は、あっという間でし
た。至らないところもありますが、サポートをしてく
れる人がいるおかげで、しっかり仕事が出来ていると
感じています。本日はありがとうございました。

左から
宮田 正人 会員
（Ｓ.24年11月6日生）

石川 昌義 会員
（Ｓ.35年11月15日生）
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